

Tag der Gewerkschaften in Walsrode

23.09.2018

BDK Bundespolizei im AFZ

Am 18.09.18 fand einmal mehr eine Vorstellung der in der Bundespolizei tätigen Polizeigewerkschaften statt.

Für den Vorsitzenden Thomas Mischke bot sich hier die Möglichkeit, das Wort an die etwa 300 neuen PMAs und PKAs zu richten. Dabei wurde er von unserem Mitgliederbetreuer Ronny Neumann und unserem Vertreter der Jungen Kripo Viktor Middendorf unterstützt, der selbst noch in Walsrode in der Ausbildung ist. Die Anwärter staunten dann auch nicht schlecht, dass ein Auszubildender cool und argumentationsstark vor der großen Zuhörerschaft sprach und für den BDK warb.

Am Nachmittag fanden sich dann auch viele interessierte Anwärter in unserem "Infosaal" in unmittelbarer Nachbarschaft zu den Grünen und den Blauen ein.

In gemütlicher und angenehmer Atmosphäre (Feedback der Anwärter) und bei Speis und Trank führten wir interessante Gespräche und hoffen, die Anwärter für unsere Sache begeistert zu haben.

Fragen wie " Wie komme ich in den Ermittlungsbereich?"

"Macht ihr nur was für die Kripo?" ,

Fragen möglicher Unterstützungsleistungen durch uns während der Ausbildung, oder auch nach den Versicherungsleistungen der Debeka bzw. zum Rechtsschutz zeigten, was den Anwärtern wichtig ist.

Auch die ein oder andere Vita der Anwärter (z.B. ausgebildeter Pilot oder IT-Spezialist in verschiedenen Bereichen) zeigt, dass wir weiter für die "Spezialausbildung" kämpfen müssen.

Alles in allem ein gelungener Tag.

Nebenbei führten der Leiter des AFZ, Herr POR Kai Hewelt und Thomas Mischke ein nettes Kennenlerngespräch und diskutierten über die immer noch in der BPOL praktizierte "Querschnittsgrundbefähigung" als Ausbildungsmodell, welches bekanntermaßen aus unserer Sicht ein ganz alter Schuh ist.

Schlagwörter

Bundespolizei/Zoll

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)